

Les touaregs

Les touaregs vivent en Afrique, dans le grand désert du Sahara.

Chez les touaregs, la terre appartient au premier qui la trouve.

Alors, ils construisent leurs tentes. Ils enfoncent des piquets dans le sol, et pour faire le toit, ils en clouent d'autres de travers. Puis, ils recouvrent les piquets de trente ou quarante peaux de chèvres et voilà leur maison.

Leurs animaux broutent autour. À la tombée de la nuit, ils les rassemblent dans des enclos pour les protéger des hyènes et des chacals.

Dans le désert, il fait très chaud le jour, mais la nuit peut être très froide. Ifalan vit avec sa mère et ses quatre frères dans une grande tente, ouverte à tous les vents, où ils ne peuvent pas se tenir debout.

La famille touareg ne s'enferme pas entre quatre murs. Toutes les portes sont ouvertes. N'importe qui peut entrer et bavarder, partager le lait des chèvres ou le thé qu'ils boivent à toute heure.